



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA | PERIODO DE REGISTRO

El 70% de los alumnos se matricula en la primera titulación solicitada

■ 3.443 jóvenes de nuevo ingreso formalizan su inscripción ante el segundo plazo que se desarrolla hasta hoy ■ Salamanca registra el 35% de las matriculaciones de Castilla y León

A.C.M.
El 70% de los estudiantes matriculados en la Universidad de Salamanca lo hace en la titulación elegida como primera opción.

De los 9.710 estudiantes que ya se han matriculado en las universidades públicas de Castilla y León para iniciar los estudios superiores durante el curso 2012-2013, un total de 3.443 lo han hecho en la Universidad de Salamanca, lo que supone el 35,4%.

De acuerdo con la información que facilitó el rector Daniel Hernández Ruipérez y que recogió este periódico, estos datos confirman un incremento en la matrícula de casi 400 estudiantes más respecto al año pasado durante el primer plazo y revela que el 70 por ciento de los jóvenes estudiará la titulación que eligió como primera opción.

La mayoría de las notas de corte de las titulaciones con límite de acceso ha experimentado un descenso generalizado, salvo excepciones como grado en Bellas Artes (pasa de 7,9 a 8,668), Ingeniería Geológica (de 5,487 a 5,773), Gestión de PYMES (de 5,000 a 5,002), Turismo -Ávila- (de 5,000 a 5,061), Educación Infantil -Ávila- (de 5,048 a 5,058), Educación Infantil -Zamora- (de 5,000 a 5,024), Traducción e Interpretación (de 6,864 a 6,910), Filología Hispánica (de 5,036 a 5,113) e Información y Documentación (5,020 a 5,228). Los estudios con la nota de corte más alta continúan siendo Biotecnología (12,346), Medicina (12,223), Odontología (11,732), Fisioterapia (11,220) y Enfermería en Salamanca (10,870).

Una vez concluida la segunda fase, se han establecido otros tres plazos de matrícula: del 7 al 10 de septiembre, del 14 al 17 de septiembre y del 24 al 27 de septiembre. Desde el 28, en caso de existir alguna vacante se cubrirán las plazas siguiendo el orden de la lista de espera.



Un grupo de estudiantes realiza su preinscripción en la mañana de ayer en el Campus. /BARROSO

JOSÉ ÁNGEL DOMÍNGUEZ | VICERRECTOR

"Salamanca sigue a la cabeza"

El vicerrector de Política Académica muestra su satisfacción por los datos que refuerzan el papel de liderazgo de la Universidad de Salamanca entre las de Castilla y León

A.C.M.

EL vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez muestra su satisfacción por las listas de matriculaciones. "Tenemos unas listas que mejoran las de otros años con lo que estamos muy satisfechos. En algunas titulaciones la matrícula de nuevo ingreso está completa".

Unos datos que refuerzan el

papel de liderazgo de la Universidad de Salamanca entre las universidades de Castilla y León. "Ya éramos en la preinscripción la Universidad más demandada y una vez que se confirma la matrícula seguimos estando a la cabeza como la que más estudiantes ha matriculado en esta primera lista".

José Ángel Domínguez asegura que, en el caso de Medicina, "hay que mejorar los listados. Estamos hablando de cubrir 150

plazas y hemos tenido que sacar una lista de 700 y de esos hemos conseguido cubrir 110 y todavía han quedado plazas. La manera de resolver eso es que hay un sistema nacional de acceso".

Finalmente, el vicerrector recuerda que sigue abierto el proceso de admisión. "Ahora hay una segunda lista y puede que en algunas titulaciones sigan quedando vacantes que se van a cubrir con la listas que van a salir en septiembre. Que los estudian-

LOS DATOS

■ SOLICITUDES. La Universidad de Salamanca ha recibido un total de 61.748 solicitudes, de las cuales 16.362 se realizaron en primera opción. El número de estudiantes que ha realizado la preinscripción en las universidades públicas de la región asciende a 33.283, generando un total de 146.050 solicitudes. Estos datos sitúan claramente a la Universidad de Salamanca a la cabeza de las universidades públicas de Castilla y León en solicitudes recibidas.

■ LAS MÁS DEMANDADAS. Respecto a las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca las estadísticas reflejan como las más solicitadas a Medicina, con 6.926 solicitudes, seguida de los grados de Enfermería (impartido en Salamanca) con 3.486 solicitudes, Psicología (3.197), Fisioterapia (2.594), Criminología (2.305), Enfermería del Campus de Ávila (2.218), Enfermería del Campus de Zamora (2.156), Farmacia (2.077) y Odontología (2.052).

■ POR CAMPUS. Por campus, en Ávila las titulaciones más demandadas han sido en Enfermería (2.218), Educación Primaria (530), En Zamora Enfermería (2.156) y en Béjar Ingeniería Mecánica (209).



José Ángel Domínguez, vicerrector.

tes estén atentos a las listas y a los periodos de inscripción. Todavía tienen la oportunidad de poder ingresar en la Universidad".